

Encadenada a la chabola

La Policía liberó en Nochebuena a una niña cuyo padrastro había atado

Murcia / D16. La Policía Nacional de Murcia liberó la pasada Nochebuena a una niña de 11 años que había sido encadenada por su padrastro en la chabola en la que viven el en barrio de Barriomar.

Los agentes de la Policía actuaron tras recibir la llamada de una vecina denunciando que la pequeña, de raza gitana y con una leve deficiencia mental, estaba atada con unas cadenas en los pies y con varias lesiones.

La madre y el padrastro de la niña declararon en el Juzgado que la encadenaban por los pies a la ventana de la chabola "porque cuando estaba suelta pasaba muchas horas fuera".

La madre, J.C.A., de 32 años, y su compañero sentimental, A.O.C., de 39 años, manifestaron en el Juzgado de Instrucción número Tres que "no la ataban para causarle daño, sino porque a veces estaba mucho tiempo fuera e incluso regresaba de madrugada", según informaron a Efe en fuentes judiciales.

Tras prestar declaración el juez decretó su libertad, aunque los puso a disposición del Juzgado que estaba de guardia

cuando ocurrieron estos hechos, que fueron denunciados por una vecina de la barriada murciana de Barriomar.

En cuanto a la pequeña, se ordenó su ingreso en un centro dependiente del Instituto de Servicios Sociales de Murcia.

La Policía añadió que aquellos solían atarla con la cadena a los barrotes de la ventana de la vivienda como castigo y que incluso en ocasiones no le habían permitido dormir en el interior de la casa.

Tras liberar a la niña, que tiene tres hermanos de nueve, siete y dos años, los agentes la trasladaron a un centro médico, donde fue asistida de las lesiones producidas en un pie

por la argolla que la sujetaba a la ventana y de otras que podrían ser debidas a palizas recientes.

Fuentes vecinales declararon ayer a Efe que J.C.A. y A.O.C. se dedican a la recogida de chatarra "y suelen dejar abandonados a sus hijos en numerosas ocasiones, sin la menor vigilancia ni cuidado".

"Pasaba muchas horas fuera", declaró la familia para explicarlo

"Mi marido la quería con locura"

La madre de la niña de tres años que el pasado lunes fue hallada muerta en un coche en el fondo de un barranco en el paraje de la Cresta del Gallo, en Murcia, horas después de que su padre se suicidara, dijo ayer que "todo debió ser un accidente, porque mi marido la quería con locura, con toda su alma". Carmen Gil señaló sobre el suicidio de su esposo, José Ruiz, que "debió volverse loco al derrapar el coche y encontrarse con

nuestra hija Laura muerta". Indicó también que José y ella "formábamos un matrimonio feliz, que iniciamos en agosto de 1980, cuando nos casamos llenos de felicidad y con la idea de tener muchos hijos". Dijo también que "nos estábamos construyendo un chalet cerca de la pedanía de Algezares, que iba estar adaptado a las necesidades que presentaba nuestra hija como afectada de espina bífida".

Por otra parte, la niña de tres años, Fátima J.M., de la que no se tenían noticias desde el pasado día 23, fue localizada ayer en buen estado de salud. La pequeña había sido vista por última vez con su madre, cuando salieron de casa de la abuela. Posteriormente, la madre de la niña, Gloria M.B., de 33 años, fue encontrada muerta, supuestamente por sobredosis, en una casa de Burjassot (Valencia), y la niña no estaba.

La niña había estado estos tres días en casa de una amiga de la familia, que supo que la pequeña estaba siendo buscada y acudió a la Policía.

Gloria M.B., de 33 años fue encontrada muerta por su

compañero sentimental ayer, y su cuerpo fue trasladado al Instituto Anatómico Forense.

Madrid también ha sido escenario de un suceso en el que un bebé es triste protagonista. Así, una niña de siete meses resultó gravemente herida al caer al vacío desde la ventana de un hostel de la calle de La Cruz de Madrid.

La Policía investiga cómo pudo caer el bebé desde la tercera planta del edificio, ya que algunos testimonios apuntan a que fue arrojada por alguna persona, extremo que aún no ha sido confirmado por la Policía.

Los padres de la pequeña permanecían ayer detenidos en la Comisaría de Centro a la espera de la llegada de un intérprete oficial para poder ser interrogados. Los padres son de origen africano y no hablan español. Tampoco hablan inglés, sino un difícil idioma africano. También han sido detenidas otras dos personas.

Hasta que no se les tome declaración, no se puede confirmar que la pequeña Angeles Senga fuera arrojada desde una ventana de una pensión, el Hostal Cantábrico, en la que, al parecer, residían los padres.

Detenidos 5 falsificadores de tarjetas de crédito

La acción policial desarrollada en Torrejón ha puesto punto final a esta red de falsificadores, cuatro de cuyos miembros ya fueron detenidos.

Madrid / D16. Cinco personas fueron detenidas en Torrejón de Ardoz como integrantes de una banda de falsificadores. Este grupo era el que faltaba para desarticular del todo una red de nueve delincuentes (cuatro lo fueron ya en octubre) dedicada a fabricar tarjetas de crédito, con las que han realizado numerosas estafas.

A los detenidos les fueron decomisados 6 millones de pesetas en metálico y género valorado en 40 millones de pesetas, sobre todo ropa de marca, que habían adquirido con las tarjetas falsas.

Los detenidos en Torrejón son Festus D., de 18 años de edad; Olakunle A., de 29; Carscim Egie E., de 39; Natividad M.E., de 29; y Kigsley A., de 31 años. Los dos primeros carecen de antecedentes policiales, el tercero de ellos los tiene por tráfico de drogas y los dos últimos tienen antecedentes por falsificación y estafas.

La mayor parte de las veces, las tarjetas falsas las utilizaban para comprar ropa de marca, que luego almacenaban en un domicilio de Torrejón que es donde han encontrado el género.

A finales de octubre pasado, la Policía Nacional descubrió en Tres Cantos el laboratorio donde los delincuentes fabricaban las tarjetas, algunas de las cuales incluso iban dotadas de bandas magnéticas, con lo que les permitió comprar con mayor facilidad.

Además, en el laboratorio preparaban los documentos de identidad necesarios para malear las tarjetas falsas.

Las cuatro detenciones de octubre fueron efectuadas en Tres Cantos y en Boadilla. La mayor parte de las estafas fueron realizadas en comercios del barrio de Salamanca, pensando que eran los mejor dotados con ropa de marca, que luego podrían vender más fácilmente.

Aunque las bandas magnéticas de estas tarjetas parece que no funcionaban correctamente, sin embargo los estafadores lograban engañar a los empleados de los comercios cuando pasaban la tarjeta por el lector portátil que sirve para comprobar la autenticidad.

Once muertos en las tormentas del Reino Unido

Londres / EFE. Once personas resultaron muertas, varias heridas y miles de hogares dañados y faltos de fluido eléctrico, como consecuencia de las fuertes tormentas con vientos huracanados que asolaron el Reino Unido durante las Navidades.

La mayoría de las víctimas murió en accidentes de carretera causados al tener que frenar repentinamente sus vehículos por la caída de árboles, lo que originaba choques en cadena.

Una de las víctimas cayó al río Taff a su paso por la ciudad de Cardiff cuando decidió subirse a un puente y una ráfaga de aire le hizo perder el equilibrio, y pereció ahogado al ser arrastrado por la fuerte corriente, muy crecida por las lluvias.

Un joven de 26 años murió al ser atropellado por dos vehículos en la localidad de Bridgen, en Gales, cuando una ráfaga de aire huracanado le lanzó, desde la acera al centro de la calzada.



LA VÍA DE LA MUERTE Al menos 34 personas murieron y otras 60 resultaron heridas al chocar dos trenes de pasajeros en Rustam Sargana, en el centro de Pakistán, según indicó un responsable de los ferrocarriles. El accidente se produjo cuando los dos trenes se encontraron, por razones desconocidas, en la misma vía en una pequeña estación cercana a Jhang, a unos 150 kilómetros al sudoeste de Lahore.